

LA CHAISE-DIEU ■ Le parcours de visite de l'Abbaye ouvrira le 30 mars

Un parcours accessible à tous

Samedi 30 mars à 13 h 30, le parcours de visite de l'abbaye de La Chaise-Dieu ouvrira pour une nouvelle saison.

Désormais labellisé Tourisme et Handicap pour les quatre déficiences (auditive, mentale, visuelle et motrice), le parcours de visite de l'Abbaye sera accessible à tous les visiteurs dès samedi 30 mars.

Un collectif d'artistes expose sur le parcours

La saison 2024 du parcours de visite commencera ce jour-là avec une première exposition temporaire « Musique et Danse » du Collectif Dore et d'Art.

Ce dernier réunit des artistes éclectiques (sculptures, gravures, photographie, poèmes, musique et chansons, peintures, pastels, encre...). Ils choisissent un thème puis donnent libre cours à leur imagination, chacun dans son domaine. Jusqu'au 21 avril, ils partageront ainsi leurs œuvres sur le



CLOÎTRE. La découverte du cloître est un moment important du parcours de visite.

parcours de visite de l'abbaye. D'autres temps forts

rythmeront l'année comme la première participation à

la Nuit des musées prévue samedi 18 mai.

L'exposition autour de Robert Doisneau en juin

À retenir aussi, la date du samedi 1^{er} juin avec le lancement de l'exposition événement : *Les doigts pleins d'encre* autour de l'œuvre du célèbre photographe Robert Doisneau, décédé en 1994. En plus de l'exposition de clichés, le programme prévoit de nombreux ateliers et conférences.

Dimanche 23 juin, une journée festive autour de la Guinguette à Eugène et d'un marché d'artisanat sera mise en place. Enfin, de la danse contemporaine sera au programme au cœur de l'été dans le cloître, avec la Compagnie Poé. ■

➔ **Pratique.** Tarif exposition seule : 7 €. Renseignements sur horaires, visites guidées, tarifs au 04.71.00.01.61 et sur www.chaisedieu.fr.